
【本报讯】能源矿务部
长阿里芬（Arifin Tasrif）上周
末表示，印尼淡水河谷公司
（PT Vale Indonesia/INCO）向
MIND ID 国企矿业控股公司
出售 14%的股权已经达成
协议。据他说，根据协议，
INCO 公司和 MIND ID 公司
之间的股权买卖正式交易
可以在未来几天内进行，确
切地说是在 2024 年 2 月 19
日（星期一）。

阿 里 芬 部 长 声 称 ，目
前 双 方 正 在 处 理 行 政 程
序 。 他 在 被 问 及 INCO 公
司出售的最新情况时说：

“已经达成协议，符合所出
售股份的比例。我们希望
在未来几天内完成。只是
行政程序而已。”

他说：“我们等待这几
天。希望在 2 月 19 日能完
成 ，他 们 的 团 队 正 在 工
作。请耐心等待。”

关 于 出 售 的 价 格 ，阿
里芬部长明确表示价格已

经达成一致。确切地说，
低 于 INCO 公 司 目 前 的 股
价 。 他 说 ：“ 基 本 上 低 于
INCO 公 司 股 价 ，每 股 约
3000 盾。”

此 前 ，国 企 部 长 埃 里
克•托希尔曾谈到了淡水
河谷公司 14%股权出售谈
判的价格。他要求 14%的
股权出售价格能够尽可能
低廉。

埃里克于 2023 年 11 月
21 日在雅加达能源矿务部
办 公 室 出 席 举 行 主 题 为

“公正能源转型伙伴关系”
（JETP）会 谈 之 后 说 ：“ 我
们仍在进行谈判。是的，
是尽可能低廉的价格。”

如 众 所 周 知 ，淡 水 河
谷的这项出售是为了满足
印 尼 淡 水 河 谷 公 司（PT
Vale Indonesia/INCO） 的 合
同，该合同将于 2025 年 12
月结束，如果符合条件，可
以延长为专营矿业许可证
（IUPK）。

政 府 通 过 MIND ID 公
司，目前在 INCO 公司拥有
20% 的 股 份 ，另 有 21.18%
股份散布在印尼股市公司
（BEI）的 公 开 市 场 上 。 换
句 话 说 ，如 果 增 加 14% 的
股权，那么 MIND ID 公司将
拥 有 INCO 公 司 34% 的 股
份并成为最大股东。

而 目 前 ，INCO 公 司 的
大股东是加拿大淡水河谷
公 司（VCL），持 有 43.79%
的股份，其次是住友金属
矿业有限公司（SMM）持有
15.03%的股份。

值得注意的是，淡水河
谷的这项出售是为了满足
INCO 公司的合同，该合同
将于 2025 年 12 月结束，如
果符合条件，可以延长为专
营矿业许可证（IUPK）。

此 前 ，佐 科 维 总 统 曾
于 2023 年 11 月 8 日（星期
三）在总统府主持了一场
关 于 INCO 公 司 向 Mind ID
公司出售股权的座谈会，

他与多位部长进行持续了
近一个小时的会议，经济
统筹部长艾朗卡、能源矿
务部长阿里芬、财政部长
穆丽亚妮以及国企部副部
长卡迪卡等人出席。

然而，在会议结束后，
经济统筹部长不愿意向媒
体透露讨论会议的结果。
他在雅加达总统府说：“这
事请能源矿务部长阿里芬
先生讲述。”

财政部长穆丽亚妮同
样也拒绝对淡水河谷的出
售股份发表评论。她说：

“就让那些负责人讲吧。”
最后轮到能源矿务部

长阿里芬时，他也不愿透
露 会 议 的 详 细 内 容 和 决
定。然而，他确认印度尼
西亚的股权比例最终将成
为这家总部位于巴西的矿
业 公 司 的 最 大 股 东 。 他
说：“基本上来说，印尼将
成为最多股权的大股东。”

（Irw）

加拿大淡水河谷将再出售14%股权
MIND ID成为印尼淡水河谷公司最大股东
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庞邦：新国都努山达拉很吃香

【本报讯】新国都努山
达 拉 管 理 局 主 任 庞 邦
（Bambang Susantono）于 2 月
17 日 在 雅 加 达 省 府 的 YT
频道直播关于未来新国都
的研讨会上声称，新国都
管理局已经收到了国内外
投资家提交的 344 封投资
意向书。

截 至 2024 年 元 月 份 ，
已经进入新国都的非国家
收支预算案投资总额多达
42.5 万 亿 盾 ，然 后 共 有 33
家 私 人 企 业 或 非 政 府 机

构，也已经在新国都开始
为建设项目动工了。

庞 邦 透 露 说 ，从 2023
年 9 月份至 2024 年元月份
期间，新国都努山达拉已
经进行了 4 次大规模的建
设工程奠基仪式。根据记
录，有三家企业将在新国
都建造大型医院，分别是
Abdi Waluyo 医 院 、Hermina
医院和国信医院（Mayapa-
da）。

除 此 之 外 ，新 国 都 努
山达拉也得到了全球社区

的全力支持，因为新国都
带来了三个全球运动，即
气候变化、生物多样性和
可持续发展目标。

庞邦说：“国际社会对
新国都努山达拉的支持非
常庞大，加上新国都也是
第一个、唯一拥有气候变
化的路线图，以应对气候
变化产生的负面印象。”

新国都努山达拉也将
成为“10 分钟城市”，也就
是说新国都的公民仅需要
10 分钟徒步往返。然后，

新 国 都 也 将 建 造 高 速 公
路，从住宅区直到机场的
车程时间也只需 45 分钟。

他 补 充 说 ，在 近 期 内
或是二个至三个星期内，
佐科维总统将在新国都努
山达拉，第五次为银行业
领域主持建设奠基仪式。

除 了 银 行 业 领 域 之
外，有一些教育机构也已
经在新国都努山达拉进行
投资，他们想建造各种的
教育设施。

（Sm）

2 月 17 日，合作社和中小业部长德登（Teten
Masduki）声称，西爪哇省牙律（Garut）县的家庭
式皮革手工艺品，能协助推动中小业的发展。

家庭式皮革手工艺品

2 月 17 日，新国都努山达拉的中央政府核心
区建设项目正处于动工状况，佐科维总统希望今
年的国庆仪式能够在新国都隆重举行。

新国都建设项目施工进程情景

【本报讯】第二号候选
人 普 拉 波 沃 （Prabowo
Subianto）- 吉 布 兰（Gibran
Rakabuming Raka）在 2024 总
统选举的快速计数中领先。

如 果 普 选 委 员 会
（KPU）的正式计票结果与
快速计数结果相差不大，那
么普拉波沃-吉布兰有可能
当选为应届的正副总统 。
在达到如此高的选票之前，
普拉波沃-吉布兰致力于宣
传免费午餐和牛奶计划，促
使儿童和孕妇获得更好的
保健服务。

据信，这个计划是吸引
人们选择该组合的吸引力
之一。免费午餐和牛奶计
划旨在覆盖约 8290 万人，
其中包括来自三个社会群
体的人。第一，小学生乃至
大学生，共计 7420 万人；第

二，伊斯兰寄宿学校的习经
生，共计 430 万人。第三，
孕妇，共计 440 万人。

免费午餐和牛奶计划
包含在普拉波沃在 2024 总
统选举中提出的"Asta Cita"
愿景和使命的“8 个快速最
佳结果计划”中。该计划旨
在消除印度尼西亚的营养
不良问题。

大 印 尼 行 动 党（Gerin-
dra）副总主席哈沁（Hashim
Djojohadikusumo）曾表示，该
计 划 的 预 算 达 到 每 年 400
万亿盾。换句话说，每位接
受 者 每 年 将 获 得 4,820,000
盾。这相当于每月 402,000

盾或每天 13,403 盾。
那么，如果普拉波沃-

吉布兰真的赢了，免费午餐
和牛奶计划是否能够实施
呢？那么它的财源来自何
处呢？

印度尼西亚战略与经
济行动机构的资深分析师
罗 尼（Ronny P Sasmita）表
示，如果必须与政府现有财
政能力进行比较，他相信普
拉波沃-吉布兰将被迫与国
家财政状况进行谈判。毕
竟，据普拉波沃-吉布兰团
队的初步计划，该计划的预
算达到 400 万亿盾。显然，
这将给国家收支预算案带

来非常沉重的负担。
因此，如果普拉波沃-

吉布兰真的要实施该计划，
很可能免费午餐计划将分
阶段实施，以符合现有财政
空间。之后，该计划将瞄准
处于略高于贫困线的脆弱
社会部分。

罗 尼 认 为 ，理 想 情 况
下，免费午餐和牛奶计划的
财源应来自税收。因此，政
府应尽量避免为该计划创
造债务。令人担心的是，在
上次竞选期间，吉布兰曾表
示要把印尼税收比率设定
为 23％的目标。

罗尼说：“必须提高税

收比率，因此免费午餐的财
政解决方案应该可以从未
来几年内国家税收的增加
中获得。现在我们只需等
待普拉波沃-吉布兰在推动
税收比率方面的具体解决
方案。”

然而，如果普拉波沃-
吉布兰想要全力以赴，并愿
意在国会中寻求全力支持
该计划，那么最简单的方法
当然是通过发行国家新债
券了。

罗尼从原则上认为这
当然也没错，因为这个计划
仍然可以被视为具有生产
力的长期计划。他说：“被

视为具有生产力，因为其目
标是提高人力资源质量，这
从长远来看，当然会对国家
经济的生产力产生贡献。”

他 补 充 说 ，这 种 债 务
相对是可接受的。只要经
济增长良好，债务仍然可
以作为融资来源 ，而不会
使国家负债比率（国家债
务 与 国 内 生 产 总 值 的 比
率）增加。

因此，罗尼说，主要关
键在于提高国内生产总值
（GDP）。如果政府希望在
债务方面保持庞大活动量
的融资，但仍保持在安全
水平上，那么国内生产总
值必须大幅增长 。这样，
债务的空间就变得更大 ，
而负债比率仍然保持在安
全范围内。

（Irw）

普拉波沃免费午餐计划行得通吗？
专家建议提高税率以减轻国家预算案压力

雅加达民众于 2 月 18 日在谭林大街直至苏迪曼大街重新欢庆无车日的情景。如悉，无车日曾
在 2024 年大选来临期间停止活动。

大选结束后民众欢庆无车日

巴布亚多个机场经常遭到射击
交通部提醒民航飞机关注三项重要事务
【本报讯】当飞翼航空

公 司（Wing Air）飞 机 于 2
月 17 日当地时间凌晨 4 时
17 分，要在巴布亚省亚胡
基摩（Yahukimo）县 Dekai 机
场着陆时又再度遭到了武
装 犯 罪 集 团（KKB）的 枪
击，这并不是巴布亚首次
发生的枪击事件。

此 前 ，有 不 少 的 航 空
公司旗下飞机也曾遭遇类
似事件，因此交通部向在
巴布亚运营的航空公司发
出了三条重要提醒，以应
对这种情况。

（一）保持高度警惕和
谨慎。空运总署长格利斯
迪（M Kristi Endah Murni）
说，本总署已经向在马老
奇一带营运的航空公司提
供指示，敦促他们势必要

保持警惕和谨慎，尤其在
经常发生枪击的地带更要
特别注意。

（二）与所有利益相关
者加强协调。除了保持高
度警惕和谨慎之外，经常走
不安全航线的航空公司，都
要与所有利益相关者进行
协调，比方说交通部、空运
总署、相关机场当局和国家
军警等安全机构。

（三）进行危险识别和
风险评估。为确保飞行的
安全性，相关航空公司必
须要事先进行危险识别和
风险评估，因此必须与机
场单位主任、印尼航空航
行服务机构和当地安全利
益相关者进行密切协调，
以确保飞行的安全感和舒
适感。 （Sm）


